
 

 

 

年月日(曜日) 

クラス 
お名前  一  言  記  録  発行者  ：  YN    18/03/28(木) Yh 感想追記  180403 

 

2018年3月28日 

 

13：00～15：00 

 

担当の S 様はか

なり優秀な方。 

 

PC 操作は自由

自在のレベル。 

 

短時間の説明で 

十分理解できる

方。 

 

① まず、ホームページの仕組みを説明 

② お客様のHPは大塚商会のサーバーにあること 

③ 大塚商会のCSSを使用しているが、コピーできないのでホームページビルダーでは書

式確認できないこと 

 

④ それでもホームページビルダーを使って更新できることを説明       

（前回取扱い説名書を渡してある） 

⑤ お客様のPC環境を確認 前と同じWindows7のPCでホームページビルダーインスト

ール済、FTP設定OK 

 

⑥ 専用USBメモリー紛失と聞いていたが、存在したので、内容確認したら、肝心な部分

が 

削除されていたため、再度そのUSBメモリーにソースをダウンロードして環境設定。 

 

⑦ 手始めに、書式が崩れていた「代表挨拶」のページの修正を実施。 

正常な「事業内容」のページとHTMLソースで比較するも目視では違いを発見できず、 

CSSのリンクの問題とみて、リンクの行をコピー貼り付けしたところ、治った。 

おそらく、更新作業時にHTML ソースの 1 文字程度が何かの拍子に削除されたか書き

換わったものと思われる。 

 

⑧ 実際担当者様がトップページに「フェースブック始めました」の1行を追加⇒上書き保

存⇒アップロード⇒確認の作業をされた。 

⑨ 次に採用情報のページに写真を追加する作業をされた。 

事前に写真のリサイズをペイントで実施⇒ホームページビルダーで写真を追加⇒上書

き保存⇒アップロード⇒確認も作業をされた。 

⑩ これで更新作業は十分理解されたと思われます。 

⑪ 今後の課題として、大塚商会のCSSを使わず、すべてホームページビルダーで作り直

すこと。その時スマホ対応もするとよい旨説明しておきました。  

 

 

・今回の訪問修正のハイライトに

当たる部分は、⑥⑦ですね。 

これを1時間半で通過は、論理思

考で  説明される nyさんの実

力ですね。 

 

⑪    今後の課題として、大塚商

会のCSSを使わず、すべてホー

ムページビルダーで作り直すこ

と。その時スマホ対応もするとよ

い旨説明されたこと。すばらい

い。 

 

ありがとうございました。 

 

 


